

Chetumal, 9 de diciembre, 2016.

Asunto: se envía artículo para arbitraje

Dr. Fernando Álvarez Noguera,
Editor en Jefe,
Revista Mexicana de Biodiversidad.

Presentamos a su consideración nuestro artículo **Uso de hábitat de *Sphyraena barracuda* determinado por aproximación trófica en el Caribe occidental**, con miras a su arbitraje y posible publicación en *Rev. Mex. Biodiv.*

La investigación nos parece importante no sólo por la relevancia ecológica y comercial de la especie, sino porque, por un lado, demuestra en la región algo que se da por sentado con base en estudios de otras latitudes, es decir, el cambio ontogenético en el uso de hábitat de la barracuda y el clásico (pero pocas veces comprobado) papel de los manglares y estuarios como sitios de crianza de estos peces. Por otro lado, nuestro texto es novedoso porque cuestiona ideas tradicionales sobre los hábitos tróficos de la barracuda, en particular el horario de alimentación y el nivel trófico en función de la etapa de desarrollo ontogenético.

Nos parece clara la pertinencia de publicar nuestro trabajo en esta revista, puesto que se trata de una aportación al conocimiento de la ecología de una especie probablemente clave de la ictiofauna mexicana.

Como revisores potenciales sugerimos al Dr. Felipe Galván-Magaña (CICIMAR-IPN, fgalvan@ipn.mx) y al Dr. Xavier Chiappa-Carrara (Unidad Sisal FC-UNAM, xcc@ciencias.unam.mx).

Este trabajo está inédito y no se encuentra bajo arbitraje en ninguna otra revista.

Atentamente,

Paola Torres-Chávez
Norman Mercado-Silva


Juan J. Schmitter-Soto
Martha E. Valdez-Moreno